



BONDEKO- GESPRÄCHSABEND

Begegnung mit syrischen Flüchtlingen im Missionshaus Liefering

In Zusammenarbeit mit der Caritas, Flüchtlingshaus Mülln und der Caritas Auslandshilfe möchten wir euch zu unserem letzten Gesprächsabend dieses Schuljahres einladen.

Stefan Maier, Leiter der Auslandshilfe der Caritas Salzburg, berichtet über die aktuelle Lage in Syrien und Mag. Thomas Neureiter, Leiter des Flüchtlingshauses Mülln, wird über das Leben und den Alltag der syrischen Flüchtlinge in Salzburg berichten. Einige von ihnen werden uns auch von ihrer Flucht, von ihrer neuen Situation als Flüchtlinge hier in Salzburg erzählen.

Im Anschluss gibt es kulinarische Köstlichkeiten aus Syrien in einer Atmosphäre der Begegnung.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Anmeldung.

Gemeinsame Veranstaltung von
Caritas Auslandshilfe und Flüchtlingshaus Mülln und
Bondeko, Missionshaus der Herz-Jesu-Missionare
in Liefering

Wann: Donnerstag, 2. Juli 2015, 19 Uhr
Wo: Bondeko, Ort der Begegnung für Eine
Welt, Missionshaus Liefering
Schönleitenstraße 1, 5020 Salzburg
Tel. 0662 / 432901 -121
margareta.bondeko@msc-salzburg.at
www.bondeko.org

Caritas
Auslandshilfe

Caritas
Flüchtlingshaus Salzburg-Mülln